

Nuevos fondos estarán disponibles para fomento agropecuario en Cuba

Categoría: Agricultura Gobierno

Creado: Jueves, 26 Agosto 2021 09:51

Escrito por agricultura

Visto: 253

El Banco Central de Cuba y el Ministerio de Finanzas y Precios pondrán a disposición del fomento agropecuario un fondo de 1 800 millones de pesos, a ejecutarse en el 2021, atendiendo a las necesidades de capital de trabajo y de las inversiones en empresas seleccionadas que puedan lograr un impacto en las producciones priorizadas.